

Bruder Heinrich



Eine szenische Abendführung im Fackelschein

Bruder Heinrich, es brechen neue Zeiten an

Eine szenische Abendführung im Fackelschein um und im Kloster Bentlage



Wir schreiben das Jahr 1803. Napoleon hat die Grenzen in Europa neu gezogen. Das Kloster Bentlage wird aufgelöst und Residenz des neuen Fürstentums Rheina-Wolbeck.

In einer szenischen Führung erleben die Besucher nicht nur diese Episode, sondern sogar die gesamte, spannende Geschichte des Klosters Bentlage von Anfang bis Ende.

Treffpunkt: 19.30 am Kloster Bentlage, Museuseingang

Dauer: ca. 1,5 Std.

Führungen: Donnerstag, 3. Oktober 2024
Freitag, 4. Oktober 2024
Samstag, 5. Oktober 2024

Karten:

Museumskasse im Falkenhof Museum und im Museum Kloster Bentlage während der Öffnungszeiten.

Es gibt keine Abendkasse.

Kosten: 15,- € (inkl. Getränk und Imbiss)

Information: Tel. 05971 920610

Veranstalter:

Niederdeutsche Bühne Rheine e.V.
in Kooperation mit den
Städtischen Museen Rheine

STÄDTISCHE MUSEEN
RHEINE
Leben an der Ems